
令和４年度京都府立盲学校第１回学校運営協議会報告 

 

日 時 令和４年 6月 27日（月）13:30～15:30 

場 所 京都府立盲学校花ノ坊校地 多目的教室 

出 欠 委員 9名、事務局 ５名 

（１）学校運営協議会について（校長） 

 学校運営協議会の設置目的、機能、組織等についての説明の後、学校運営への協力について改めて依頼しまし

た。 

（２）委嘱状の交付 

（３）出席者自己紹介 

（４）授業参観 

 高等部の授業を参観しました。 

（５）会長選出 

 委員の中から、会長、副会長が選出されました。 

（６）協議内容 

 ①令和４年度学校経営計画について…校長が本年度計画について説明しました。 

②令和４年度各学部教育課程について…各学部総括主事が説明しました。 

③令和４年度学校経営計画及び各学部教育課程への意見・承認について…熟議の後、承認されました。 

④その他…次回の会議日程は 11月中旬～下旬を予定 

（７）意見等の概要 

・生徒の ICTの利用状況について様々なアプリを活用して、自己管理（スケジュールや健康状態）を行ってい

ることや、授業で使用する資料等をタブレット上でやりとりすることで、授業資料の整理をしやすくなってい

ること等がわかった。今後の取組にも期待している。 

・サタデースクールや教育相談の取組が、入学者の増加につながっている本校の実情が理解できた。 

・本校と居住地校や他の盲学校等との交流及び共同学習の推進の重要性が理解できた。 

・学校と関係団体が協力して、地域で学ぶ視覚障害児者への取組が何か出来たら良いと思う。 

・当法人では、点字触読校正者の求人を出すこともあるが、なかなか志願者が集まらない。頑張れそうな方が

いれば、紹介してほしい。 

・大学進学した生徒のその後の進路状況はどのようになっているか。盲学校で把握していれば教えて欲しい。

また、理療は視覚障害者にとって適職であり、大学の支援課等へ働きかけているか。 

 

 


